



Choisir la Liberté, c'est choisir la Vie

À ceux qui se méfient des alternatives à la Liberté :

Plusieurs sentiers et plusieurs voies se présentent, comme par hasard, à l'âme lorsqu'elle se tourne vers l'éternité et décide, avec un espoir renouvelé, de suivre le sentier de la vie. Sage était le prophète qui a averti les enfants d'Israël : « Il y a une voie qui semble droite à un homme, mais dont l'issue *sont* les chemins de la mort¹ ». Choisir la liberté, c'est choisir la vie et choisir la servitude, c'est entrer dans la spirale destructive de la mort.

Je viens circonscrire le sentier de la liberté en en donnant une définition et des normes afin de faciliter des choix justes. Les marchands qui font étalage de leurs marchandises sur les marchés du monde présentent une panoplie de produits pour séduire tous les aspects de la conscience humaine. Leur motivation est l'appât du gain. Ils ne visent pas le gain spirituel de leur clientèle.

Ne soyons pas naïfs. Il y en a qui se tiennent dans les échoppes des marchés spirituels attirant les âmes avec leurs produits. Ils s'adressent à l'orgueil dans le regard et à l'ego. Ils encensent la conscience humaine – cette même conscience humaine que le véritable enseignant taillera comme il le ferait de ronces qui étouffent une rose délicate.

Les faux enseignants de l'humanité n'ont qu'une seule motivation : l'asservissement de l'âme et des énergies des quatre corps inférieurs à leur propre ego, à leur propre volonté humaine. Tout comme les marchands avec leurs soieries délicates aux dessins multicolores, leur motivation est l'appât du gain — l'asservissement de la flamme Mère (Matière). Ils doivent veiller à ce que l'âme soit contrainte d'être enchaînée aux préférences, aux goûts et aux aversions du mode de la conscience mortelle ; car c'est seulement de cette façon que l'âme restera soumise au faux enseignant et au faux enseignement.

Lorsque le véritable enseignant lève le voile d'ignorance du disciple et lui transmet l'illumination, celui-ci est alors libéré non seulement de son *non-moi*, mais aussi de la fausse identité de ceux qui présentent une image déformée qui dénature la Grande Fraternité Blanche. Jésus a prédit leur venue dans les derniers jours. Il les a appelés des loups déguisés en brebis² et

il a parlé du serviteur qui se sauve devant le loup et abandonne les brebis du Bon Berger³. Il a dit : « Il s'élèvera de faux messies et de faux prophètes et ils feront de grands miracles et des prodiges au point d'égarer, s'il était possible, les élus eux-mêmes⁴ ».

À présent que les premiers rayons de l'aube de l'ère du Verseau illuminent le ciel des rayons de liberté, l'accomplissement de la prophétie est proche, et beaucoup de ceux qui ont été appelés à garder la flamme de vie avec l'Ancien des Jours⁵ se trompent devant les choix possibles du sentier de liberté.

L'argument du faux enseignant est fondé sur le culte de la personnalité. Parce que la conscience humaine elle-même contient certains éléments du faux enseignant, elle se trouve attirée encore et toujours par le faux enseignement. L'ego humain est naturellement idolâtre. Il est dans sa nature de s'admirer lui-même et d'admirer les autres egos humains comme lui-même. Au lieu de rechercher la perfection en Dieu, il cherche à exalter le moi et proclame alors : « Voyez comme je suis parfait ! Regardez-moi ! Vous avez le privilège d'être en ma présence. Je suis celui qui est parfait ». L'ego humain à la recherche du gourou se raccrochera donc toujours à un autre ego humain qui s'est érigé en gourou.

Laissez donc votre ego à la maison lorsque vous allez à la recherche d'un enseignant et laissez votre âme, dans l'innocence de la Mère Divine, être infailliblement attirée vers la flamme qui est Dieu. Et partout où cette flamme se trouve, laissez-la s'attarder un moment et apprendre les qualités cristallines de la pure vérité. Pendant que l'ego humain désire la flatterie d'autres egos et s'entoure d'un attirail de mediums amateurs qui intriguent l'esprit charnel par leur sorcellerie et leurs phénomènes, pendant que des gens à cagoules accomplissent leurs rites à la lumière de la pleine lune, faites que l'âme cherche l'éclatant soleil du midi issu de sa Conscience christique !

Pour reprendre les paroles de celui qui a cherché et trouvé le Christ, l'homme intérieur du cœur, vous y trouverez la clé de votre Identité christique: « Si l'on vous dit, *le Christ est ici*, ou *Il est là*, ne le croyez point... C'est pourquoi si l'on vous dit, *Le voilà dans le désert*, n'y allez pas ; *Le voilà dans les chambres secrètes*, ne le croyez point. Car tel l'éclair part de l'orient et brille jusqu'à l'occident, tel sera l'avènement du Fils de l'homme⁶ ».

L'humilité et la simplicité de nos messagers est un affront pour ceux qui sont habitués aux grandes pompes de l'ego et des faux enseignants. Nos messagers n'ont aucun attrait pour la personnalité humaine qui est souvent confrontée au dilemme de la croisée des chemins lorsqu'elle se trouve en présence de ceux qui, silencieusement, portent le sceptre de notre autorité. En présence de la lumière de la hiérarchie que nous avons placée tel un manteau sur les deux témoins⁷, l'âme est obligée de se positionner à droite ou à gauche de l'éclat divin — et il se trouve que le choix qu'elle avait reporté à plus tard se présente soudainement à elle. Comme il est écrit, « Toutes mes craintes se réalisent, ce que je redoute vient m'atteindre⁸ ».

Les messagers agissent à titre d'aimant du soleil central qui oblige les éléments aléatoires du bien et du mal, de la lumière et des ténèbres, à se polariser — et tout homme doit faire le choix de quel côté de l'être il s'alignera. L'ego humain craint le moment de choisir, le moment de rendre des comptes lorsque l'âme s'élèvera, embrasée par la fontaine enflammée de la pureté de la Mère Divine, pour proclamer sa libération des inepties de ceux qui font du bruit avec leurs divertissements incessants détournant l'âme du trajet le plus direct vers le centre de l'être.

Il y a aussi ceux qui voudraient simplifier à outrance le Sentier. Ils dénoncent les maîtres ascensionnés qui viennent comme les trois rois mages⁹ là où le Christ est né en chaque enfant de Dieu, apportant les cadeaux de l'enseignement le plus élevé, les clés de la triple flamme – l'or pour libérer la sagesse du cœur, l'encens pour le parfum de l'amour et la myrrhe pour l'amertume de la discipline de la volonté de Dieu. Ces faux enseignants voudraient détruire la structure délicate de l'enseignement qui, ligne par ligne et précepte après précepte a été donné pour l'édification des âmes.

Chaque perle précieuse donnée par les maîtres ascensionnés diffuse un corps causal entier de lumière, une matrice qui contient même la formule de la création. La rose qui s'épanouit devant vos yeux, simple et innocente dans sa beauté, contient en elle les secrets les plus profonds de la science que Dieu lui-même y a cachés. Et dans l'innocence de la rose ou de l'enfant, Dieu n'a-t-il pas rendu insensé la sagesse de ce monde¹⁰ ?

Il y a un temps pour adorer la rose et il y a un temps pour sonder ses secrets. Si vous souhaitez devenir la rose, si vous souhaitez déployer les pétales de votre Conscience christique, vous devez être prêts à entreprendre de l'alchimie et de la géométrie de la création. Sans la liberté de créer, il n'y a pas de liberté. Dieu a créé des fils et des filles pour être cocréateurs avec lui ; c'est à l'image du Logos que les Êtres christiques ont été envoyés.

La conscience de votre l'âme, mêlée aux impulsions de vos quatre corps inférieurs, constitue votre conscience extérieure. Cette conscience extérieure gravite autour de la personnalité extérieure qui a installé l'ego humain à la place de l'Ego Divin. Mais parce que l'âme est venue pour conquérir le temps et l'espace en apportant avec elle le cadeau du libre arbitre, elle n'est jamais satisfaite de rester dans cette conscience extérieure. Son guide est le Christ, l'image du Logos. Mais à cause de la lourdeur des voies du monde et de l'empreinte faite par des milliers d'années de traitement de faveur au profit de l'ego, l'âme réagit à la séduction des faux Christs et des faux prophètes.

Je vous pose cette question maintenant : pourrait-il y avoir une fausse création s'il n'y avait pas eu d'abord la vraie création? Pourrait-il y avoir de faux Christs et de faux prophètes sans qu'il y ait eu de vrais Christs et de vrais prophètes? Et pourtant, du haut de leurs chaires, les loups déguisés en agneau ont nié que la Conscience christique puisse se répandre ainsi que la venue de vrais prophètes à notre époque.

Jésus a montré un mystère à ses disciples – le mystère de la venue du Fils de l'homme, l'Être Christique. Et il a utilisé ces mots pour peindre une image pour les aider dans leur méditation sur l'apparence du Moi Christique individualisé à l'intérieur d'eux : « Tel l'éclair qui jaillit de l'est et brille jusqu'à l'ouest, tel sera le Retour du Fils de l'homme ». Lorsque l'éclair vient, il traverse le ciel et remplit la nuit d'un éclat céleste. Il en est de même de l'individualisation de la Conscience christique, elle remplit le firmament de l'être de l'éblouissante conscience que le JE SUIS est le Christ de tout homme, femme, et enfant.

Le chemin de la liberté consiste à trouver le sentier qui conduit directement de la demeure de l'âme dans le chakra du siège de l'âme à la demeure du Christ dans le chakra du cœur. Que s'élève la conscience d'une planète et des gens qui l'habitent ! Qu'ils soient élevés par le pouvoir de la résurrection de l'Être christique jusqu'à la chambre secrète du cœur, là où le Moi Christique de chacun est le véritable enseignant et le véritable mentor.

Les maîtres ascensionnés ont donné à leurs messagers Mark et Elizabeth Prophet le message du salut, qui est le message de l'élévation de soi — la formule alchimique par laquelle

vous, l'âme, appliquez la loi et prouvez votre liberté maintenant. Lorsque vous rencontrez les messagers face à face dans les plans intérieurs de même que dans les plans extérieurs de la conscience, vous ne trouverez pas la séduction d'un culte de la personnalité ni la sympathie qui peuvent interférer avec votre conscience humaine. Mais vous rencontrerez la compassion qui gronde comme le tonnerre du feu descendant, imposant à votre conscience de s'élever à de plus hauts niveaux où l'identité en Dieu se façonne et s'obtient, où vous ne craignez plus d'abandonner l'imposteur parce que vous avez entrevu l'Être infini et la Voie infinie dans le feu divin – la lumière qui éclaire chaque fils et chaque fille de Dieu dans ce système et d'innombrables systèmes de mondes.

Oui, il y a de vrais Christs et de vrais prophètes. Il y a ceux en incarnation qui ont élevé la Conscience christique, qui sont dignes d'être appelés les représentants des vrais enseignants de l'humanité. Et l'unicité du Christ universel, par amour, est fragmenté de sorte qu'une facette de ce diamant de l'esprit de Dieu a été taillée, polie et placée en vous comme un aimant naturel de votre perfection immortelle.

Le fait que le Christ universel vit, agit et est l'identité de chaque fils et fille de Dieu ne peut jamais porter atteinte à l'unité essentielle du seul Fils engendré – le Christ qui est le fruit de l'union divine du Dieu Père-Mère. Le corps de Dieu sur terre devient le corps du Christ pendant que chaque cellule, chaque individualité dans ce corps, abandonne tout à l'unique Seigneur. Alors tous ne font qu'un dans le sacrifice et tous ensemble trouvent la lumière qui est le soleil de l'être. Et « quelque soit le lieu où se trouve le corps [le Corps du Christ], les aigles [les fils et filles de Dieu qui planent à la hauteur de la conscience de Dieu] s'y rassembleront¹¹ ».

Que tous ceux qui lisent mes paroles sachent que pour trouver le sentier de la liberté, vous devez trouver l'âme qui est à l'intérieur de vous. Vous devez tenir l'âme à l'écart des exigences et du conditionnement d'une civilisation mécanisée. Vous devez apprendre à débarrasser l'âme des impressions trompeuses des faux enseignements et de la séduction des faux Christs. Et lorsque l'âme, grâce à votre utilisation du mantra et de la méditation au Grand Directeur Divin, sera libre d'être elle-même, vous verrez que qu'elle prendra automatiquement le chemin le plus droit, la route la plus directe, qui mène au cœur du Christ embrasé.

Faites donc confiance aux impulsions de l'âme. Mais souvenez-vous que des couches et des couches de fausses impulsions doivent d'abord être confrontées et consommées par les feux de l'Esprit Saint de sorte que vous soyez guidés non pas par un esprit d'orgueil et de rébellion, mais par l'innocence innée de l'âme et son désir d'être tout simplement.

J'observe vos méditations, tout comme je suis le protecteur de la libération de votre âme à l'ère du Verseau.

Saint-Germain

1. Pr 16, 25.

2. Mt 7, 15.

3. Jn 10, 11-13.

4. Mt 24, 24.

5. Dn 7, 9.

6. Mt 24, 23, 26-27.

7. Ap 11, 3.

8. Job 3, 25.

9. Mt 2, 1-11.
10. 1 Co 3, 19.
11. Mt 24, 28.